



Recula Álvarez Máynez; pide disculpa por mensajes

Anoche, vimos en un video al diputado Jorge Álvarez Máynez enviándole un mensaje al priista Manlio Fabio Beltrones. Hoy, el exgobernador respondió y el precandidato por MC volvió a increparlo; sin embargo, horas más tarde, ya asesorado, Máynez respondió. “Me hubiera gustado que no se subiera el video. No me interesa que sea el sello de campaña; lo que estoy diciendo, simplemente es que, es un sábado por la noche, en un estadio de fútbol, en un convivio entre amigos, no es un acto de campaña, que ni siquiera ha iniciado, no es un centro de trabajo. No es justificación, estoy dando un contexto y, por supuesto, no tengo ningún problema en pedir una disculpa si alguien se sintió ofendido”.

<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!2463?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!2463&authkey=!AE88Ncjb6Vo9pbc&ithint=video&e=tQA94Z>